
El Gobernador Alfredo Cornejo
fue recibido por el embajador
de  Estados  Unidos  en  su
residencia
9 mayo, 2024

El  Gobernador  Alfredo  Cornejo  mantuvo  una  reunión  con  el
Embajador de Estado Unidos, Marck Stanley en la residencia que
tiene el diplomático en Capital Federal. Durante la misma
dialogaron sobre la situación de Argentina y la mirada que
tiene  el  país  del  norte,  pero  se  centraron  en  las
posibilidades de desarrollo e inversiones en la provincia.

Según destacó Alfredo Cornejo, la centralidad del dialogo se
centró  en  las  potencialidades  de  la  provincia  “Estuvimos
dialogando con el embajador de Estados Unidos sobre la mirada
que tiene su país sobre este momento de la Argentina, pero
particularmente  nos  concentramos  en  las  potencialidades  de
Mendoza, de su economía, de las posibilidades de que Estados
Unidos invierta en muchos sectores de la economía de nuestra
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provincia”.

Además,  el  Gobernador  comentó  que  Stanley  lo  invitó  a
desarrollar foros de inversiones específicos en algunos casos:
“Estamos acercándole un informe sobre las potencialidades de
Mendoza en petróleo, en las licitaciones que estamos llamando
y en la reestructuración de la política hidrocarburífera de la
provincia”.  En  el  mismo  sentido  hizo  hincapié  en  la
posibilidad de hacer minería sustentable con la legislación
vigente.

Para Cornejo la reunión fue buena, ya que permitió profundizar
lo que Mendoza tiene para hacer en el sector privado y en la
necesidad de mostrar la provincia a los principales mercados
del mundo.

Durante  la  misma  también  se  habló  del  potencial  de  la
provincia en diferentes aristas de la matriz productiva y en
la posibilidad de abrir rutas aéreas que conecten con Mendoza.


